



Nr. 64 / 2. Juni 2020

Hinweis an die Medien: 75 Jahre UN und die Menschenrechte – Landtag und Landesbeauftragter laden zur ersten Online-Veranstaltung

Es ist eine Premiere und trotzdem die Rückkehr zu etwas Normalität: Nach drei Monaten Pause aufgrund der Corona-Pandemie lädt der Landtag in Kooperation mit dem Landesbeauftragten für politische Bildung wieder zu einer Veranstaltung ein – und das erstmals ausschließlich online. Das Landeshaus öffnet sich in den digitalen Raum: Aus dem Parlamentsgebäude und per Video sprechen Experten morgen (Mittwoch) darüber, ob und wie die Vereinten Nationen die Menschenrechte noch schützen können. Interessierte können die Diskussion als Stream oder interaktiven Webtalk verfolgen.

Wie ist es 75 Jahre nach der Unterzeichnung der Charta der Vereinten Nationen in San Francisco um die Lage der Menschenrechte weltweit bestellt und welche Rolle können die Vereinten Nationen beim Schutz der Menschenrechte in einer zerrissenen Welt zukünftig spielen? Zu diesen Fragen hält die Abgeordnete und Vorsitzende des Ausschusses für Menschenrechte und humanitäre Hilfe des Deutschen Bundestages Gyde Jensen einen Impulsvortrag. Anschließend diskutiert sie mit Professorin Beate Rudolf, Direktorin des Deutschen Instituts für Menschenrechte, und Clemens Schade, Mitglied der Projektleitung Model United Nations Schleswig-Holstein e.V. Auch das Publikum kann sich in die Diskussion einbringen und über ein Videokonferenzsystem Fragen stellen oder Anregungen geben. Die Online-Veranstaltung wird ohne Publikum vor Ort aus dem Landeshaus gesendet.

Die Veranstaltung findet statt am

Mittwoch, 3. Juni, 18.30 Uhr

auf der Website des Landesbeauftragten für politische Bildung als Webtalk und auf dem Youtube-Kanal des Schleswig-Holsteinischen Landtages als Livestream.

Auf der Seite politische-bildung.sh/webtalk oder auf cutt.ly/ltsh finden sich kurz vor Beginn der Livestream zur Veranstaltung sowie weiterführende technische Informationen. Auch der Offene Kanal Kiel überträgt die Veranstaltung im Fernsehen sowie als Livestream unter oksh.de/ki/sehen/kiel-tv-livestream.

Programm:

- Begrüßung: *Kirsten Eickhoff-Weber*, Vizepräsidentin des Schleswig-Holsteinischen Landtages
- Grußwort: *Dr. Hauke Petersen*, Stellvertreter des Landesbeauftragten für politische Bildung
- Vortrag: Gyde Jensen, MdB, Vorsitzende des Ausschusses für Menschenrechte und humanitäre Hilfe des Deutschen Bundestages
- Podiumsdiskussion: Gyde Jensen, MdB
Prof. Dr. Beate Rudolf, Direktorin des Deutschen Instituts für Menschenrechte
Clemens Schade, Mitglied der Projektleitung Model United Nations Schleswig-Holstein e.V.
- Moderation: Jessica Schlage, Journalistin